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Лыжный праздник Центрального 
района собрал около сотни детей. 
Испытать себя и успеть до конца 
зимы прокатиться по снегу и насла-
диться свежим морозным воздухом 
на лыжной базе в городском бору 
решили ученики школ №№ 8, 30, 
67, 133, 138, 147, 148, 153, а также 
гимназий №№1, 63 и их кураторы.

После того, как главный судья 
соревнований, руководитель рай-
онного методического объедине-
ния учителей физической культу-
ры Андрей Селиванов объявил, что 
участники построены для парада, 
гостей праздника приветствовали 
председатель Совета депутатов 
Центрального района Александр 
Хлызов, первый заместитель рай-
онного главы Александр Кондра-
шов и ветераны спорта.

– Сегодня один из любимейших 
зимних праздников жителей Цент
рального района. Участники бод

ры и веселы. Все рады, что погода 
наладилась и мы смогли провести 
день, занимаясь спортом на приро-
де. У вас есть задор, умение, сила. 
Покажите всё, на что способны. 
Желаем каждому победы, – сказал 
Александр Хлызов.

Спорт – это не только здоровье, 
но и стремление быть лучшими, 
двигаться вперёд. На праздник 
пришли те, кому небезразличны 
спортивные достижения подрас-
тающего поколения. Среди них –  
ветераны спорта Центрального 
района. Благодарности за актив-
ное участие в спортивных и со-
циально значимых мероприятиях 
получили: председатель Совета 
ветеранов спорта Центрального 
района Гульбира Нуртдинова, чем-
пион города, области и России по 
лыжам Евгений Шаров, чемпионка 
России и мира, мастер спорта по 
лыжам среди ветеранов, препода-

ватель ИСТиС ЮУрГУ Римма Ша-
рова, мастер спорта по конькобеж-
ному спорту Станислав Михайлов 
и ветеран спорта района Сергей 
Никифоров.

Станислав Михайлов от лица 
спортсменов пожелал ребятам по-
беды не только на лыжах, но и в 
жизни.

В итоге командам – победитель-
ницам забегов школ вручили при-
зовые кубки, а лучших в личном 
зачете наградили грамотами. Все 
ребята получили вкусные подарки 
и смогли отогреться горячим чаем 
после каждого из забегов.

– Я уже давно занимаюсь лыж-
ным спортом. Не оставляю своё 
увлечение даже летом: бегаю 
кроссы, делаю имитацию, катаюсь 
на роллерах, – рассказала участни-
ца соревнований, ученица школы  
№ 148 Камилла Вовк.

Дарья АНТОНОВА

Спортивная  
надежда и гордость

Объявляется набор!
Центральное местное отделение Всероссийской партии «Единая 

Россия» приглашает активных, целеустремлённых молодых людей 
принять участие в образовательнополитическом проекте «Школа 
политического успеха – 2017».

На занятиях в ШПУ слушатели вырабатывают навыки общения, 
умение адекватно анализировать ситуацию в стране, а также аргу-
ментированно излагать собственную позицию в вопросах, связанных 
с политикой.

Образовательная программа состоит из двух модулей: теорети-
ческого и практического. В качестве преподавателей выступят дей-
ствующие политики региона. Прослушав лекции, охватывающие 
широкий круг вопросов, вы сможете затем в ходе практических 
занятий применить полученные знания в реальной политической 
деятельности.

Стать участником проекта  
и получить подробную информацию вы можете,  

позвонив по телефону 8-919-356-48-76.

Дорогие жители Центрального района!
От всей души поздравляем вас с грядущими 

праздниками: Днём защитника Отечества и 
Международным женским днём.

23 Февраля чествуют настоящих мужчин –  
самоотверженных и решительных, сильных и от-
ветственных, готовых в любую минуту встать 
на защиту Родины и семьи. Желаем вам крепкого 
здоровья, счастья, мира и благополучия!

Милые женщины, 8 Марта желаем вам всего 
самого доброго! Пусть ваши сердца остаются мо-
лодыми, глаза сияют, душа поёт от переполняю-
щей её радости! Пусть ваш путь всегда освещает 
надежда, а рядом будут любимые люди!

Замечательных вам праздников!
Александр ШеСТАКОВ,  

депутат Законодательного Собрания  
Челябинской области,  

Андрей ШмиДТ,  
заместитель председателя  

Челябинской городской Думы  
и депутаты Центрального района
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Депутаты Совета депутатов 
Центрального района 
от «Единой России» 
уже несколько недель 
встречаются с жителями 
своих округов и собирают 
наказы. 

На этот раз вместе с районным 
главой Виктором Ереклинцевым 
по дворам своего избирательного 
округа № 16 прошёл депутат Че-
лябинской городской Думы Андрей 
Шмидт.

Вместе с ними обход совершали: 
председатель райсовета Александр 
Хлызов, руководитель недавно об-
разованного КТОСа «Технополис» 
Михаил Сергеев, старшие по домам 
и жители, обеспокоенные судьбой 
своих улиц.

Начав с дома № 74 по проспекту 
Ленина, они двинулись в сторону 
улицы Энгельса, а затем – к концу 
улицы Коммуны. Везде их встреча-
ли активисты с уже подготовлен-
ными наказами.

Некоторые проблемы можно 
назвать общими для жителей всех 
этих территорий: дворы вдоль 
главных улиц города преврати-
лись в парковки для автомобилей, 

чьи владельцы работают в офисах 
и магазинах; на детских площадках 
по вечерам собирается молодёжь и 
шумные компании, а ветхие дере-
вья нуждаются в обрезке.

Но в каждом дворе есть и свой 
острый вопрос: разрисованные ху-
лиганами стены домов и гаражей 
или обвал земли над бывшей ко-

Мы вМЕСтЕ
В минувшем году члены Цент

рального местного отделения 
«Единой России» развивали ряд 
партийных начинаний, в том чис-
ле – инициированный первичным 
отделением «Объединенное» му-
ниципальный проект «Мы вместе», 
которым руководит депутат Сове-
та депутатов Центрального района 
Тамара Телелюева.

Задача проекта, который реали-
зуется с 2006 года, – расширение 
взаимодействия лидеров производ-
ственной сферы, общественных, 
политических структур, руководи-
телей культурнопросветительских 
учреждений города, формирование 
у подрастающего поколения по-
литической и общественной гра-
мотности, активной гражданской 
позиции по отношению к партии 
«Единая Россия».

За последние несколько лет к 
проекту присоединилось много 
новых участников: школы, вузы, 
культурнопросветительские учреж-
дения (библиотеки, театры, спор-
тивные комплексы, филармония), 
ООО «РадиоПолёт»; обществен-
ные организации: ВОС, «Метеор», 
«Гражданское общество», Совет 
ветеранов и общество инвалидов 
Центрального района; депутаты 
райсовета, предприниматели, вы-

дающиеся челябинские литераторы, 
спортсмены, деятели искусства.

В прошлом году в рамках проек-
та прошло более десяти мероприя-
тий, в том числе Фестиваль Пара-
лимпийских игр, акции «Книга в 
дом» и «Посади дерево», экскур-
сия в Естественнонаучный музей 
Ильменского государственного за-
поведника, спортивный фестиваль 
«Играй в голбол».

Их участниками стали жители и 
депутаты района, члены обществен-
ных организаций и воспитанники 
образовательных учреждений.

ДЕлаЕМ Район  
ДоСтупнЕЕ

Проект партии «Единая Россия» 
«Единая страна – доступная среда», 
призванный облегчить жизнь мало-
мобильным группам населения, – 
одно из важнейших направлений 
работы в Центральном районе.

Под началом члена первичного 
отделения «ГТО» Альберта Га-
лимурзина и кураторством коор-
динатора проекта в Центральном 
местном отделении, руководителя 
первички «Мастер» Александра Во-
ронина ведётся совместная работа с 
районным обществом инвалидов во 
главе с Татьяной Кузнецовой.

В прошлом году в рамках про-
екта прошли встречи депутатов 

и руководства районной админи-
страции с представителями мест-
ного общества инвалидов и пен-
сионерами. На них речь шла как 
об общих проблемах, таких как 
услуги ЖКХ и капремонт, так и о 
частных: как достать специальную 
ортопедическую обувь или встать 
в очередь на получение путёвки в 
санаторий. Кроме этого, принят 
план действий с целью сделать 
учреждения района доступными 
для инвалидов.

В конце года в рамках декады 
инвалидов состоялся праздничный 
концерт, на который были пригла-
шены члены местных отделений 
обществ, объединяющих людей с 
ограниченными возможностями, 
их родные, а также неравнодуш-
ные челябинцы, которые весь год 
активно помогали делать террито-
рию района доступной средой. Для 
них с творческими номерами вы-
ступили артисты с ограниченными 
возможностями здоровья.

наРоДный контРоль
Члены Центрального местного 

отделения партии «Единая Россия» 
подвели итоги работы в районе по 
федеральному проекту «Народный 
контроль».

Это одно из самых знаменитых 
партийных начинаний, которое ак-
тивно поддерживают единороссы 
Центрального района. В Челябин-
ской области его возглавляет Вадим 
Воробей, а в районе – Евгений Тур-
жанов. Большую роль в реализации 
проекта играет его куратор на рай-
онном уровне, депутат Совета де-
путатов Центрального района Алек-
сандр Надеин. Активисты считают 
своими главными задачами защиту 
интересов потребителей и привле-
чение внимания общественности к 
проблеме завышения цен на товары 
народного потребления.

За прошлый год общественни-
ки провели десятки мероприятий, 
которые показали, что в аптеках 
происходит импортозамещение 
лекарств, а цены за последние пол-
года остались на прежнем уровне, 
тогда как по итогам предновогод-

ней проверки продовольственной 
корзины руководителям некоторых 
предприятий отправлены акты, от-
ражающие её результаты.

Активистов также волнует во-
прос доступной среды. Они обра-
щают внимание, есть ли в прове-
ряемых местах пандусы, специаль-
ные подъёмные конструкции для 
маломобильных групп населения 
и кнопки вызова.

За два года существования про-
екта активисты успели не только 
проверить продуктовую и лекар-
ственную продукцию, но и отме-
тить важные для жителей района 
элементы быта – например, оце-
нить качество укладки асфальта и 
установки детских площадок.

Снова в школу
В Центральном местном отде-

лении «Единой России» стартует 
новый партийный проект: член по-
литсовета Центрального местного 
отделения партии, сопредседатель 
Совета сторонников Александр 
Воронин возглавит «Школу поли-
тического успеха» для молодых, 
активных, целеустремлённых.

– По себе знаю, что молодым хо-
чется пробовать силы в различных 
областях, но часто они не находят 
куда обратиться, не представляют, 
где может пригодиться их талант. 
Наш проект – именно для таких 
людей: амбициозных, готовых ра-
ботать на благо общества, разви-
вать свой район, город, – пояснил 
Александр Александрович.

Уже есть договорённость о со-
трудничестве с руководителем 
партийного проекта «Гражданский 
университет», депутатом Законода-
тельного Собрания Челябинской 
области Константином Захаровым 
и главой Челябинского региональ-
ного отделения Российского обще-
ства политологов Василием Зори-
ным. Таким образом, преподавать 
в школе успеха будут не только де-
путаты, партийцы и политики, но 
и политологи, профессора и препо-
даватели университетов.

Ученики узнают многое о по-
литике, об избирательной системе 
страны, а усвоив теорию, смогут 
принимать участие в акциях, ми-
тингах, шествиях, субботниках, 
социологических исследованиях и 
избирательных кампаниях.

– Мы принимаем заявления от 
тех, кому исполнилось 18 лет, – го-
ворит Александр Воронин. – Также 
в рамках этого проекта проведём 
ревизию количественного и каче-
ственного состава Совета сторон-
ников. Выберем самых активных –  
и пригласим в нашу школу. Пла-
нируем привлечь до 250 человек, 
которые разделяют принципы 
«Единой России». Проект позво-
лит повысить доверие населения 
к партии. В итоге получим новых 
сторонников, готовых к реальным 
действиям. Они смогут реализо-
вывать существующие проекты и 
предлагать свои, взаимодейство-
вать с «Молодой Гвардией».

Кроме того партия успешно реа-
лизует «на местах» множество дру-
гих начинаний федерального уров-
ня. Например, в проекте «Качество 
жизни. Здоровье», направленном 
на пропаганду здорового обра-
за жизни, в Центральном районе 
только в прошлом году приняли 
непосредственное участие более 
сотни человек: проведена проверка 
доступности медицинских органи-
заций района для инвалидов и ма-
ломобильных пациентов, состоялся 
ряд встреч с врачамиинтернами и 
студентами Челябинского государ-
ственного медицинского универси-
тета. Руководители проекта при-
няли участие в заседании актива 
Челябинской местной организации 
Всероссийского общества слепых 
и обсудили неотложные вопросы, 
касающиеся качества жизни инва-
лидов по зрению, проживающих в 
Центральном районе.

«Гражданский университет» 
объединил свыше 130 обществен-
ных деятелей и агитаторов для ра-
боты в период выборов депутатов 
Государственной Думы.

Итоги и планы
Состоялось первое в этом году заседание политсовета 
Центрального местного отделения партии «Единая 
Россия», под председательством секретаря ЦМо  
андрея шмидта.

Глава Центрального района Виктор Ереклинцев рассказал о вы-
полнении наказов жителей за 2016й и плане на 2017 год.

– Установили детские комплексы, парковки в общественно
деловой зоне, провели обрезку сухостойных деревьев, выполнив 
все заявки, поданные школами и детсадами, положили асфальт. Все 
контракты прошли государственную экспертизу. Теперь нам вместе 
с депутатами предстоит проанализировать работу по округам и со-
ставить план на этот год, – сказал Виктор Александрович.

Председатель райсовета Александр Хлызов сделал акцент на 
работе депутатов по освоению средств, выделенных Челябинской 
городской Думой на реализацию первоочередных мероприятий 
района.

– Более 30% суммы пошло на ремонт и материальнотехническое 
оснащение учебных заведений, почти по столько же – на ремонт 
многоквартирных домов и на благоустройство придомовой террито-
рии, остальные – на оказание помощи Совету ветеранов, – пояснил 
Александр Анатольевич.

Секретарь Центрального местного отделения партии Андрей 
Шмидт отметил, как важно закрепить членов политсовета, депу-
татов Совета депутатов и участковых избирательных комиссий за 
первичными отделениями.

– Это позволит наладить тесное сотрудничество, взаимопомощь, 
а также определить персональную ответственность членов полит-
совета за организацию работы первичных отделений, – подчеркнул 
Андрей Владимирович. – В программе усиления партийного влияния 
отдельно обращается внимание на реализацию партийных проектов. 
Поэтому в обновленном составе политсовета нужно провести за-
крепление и за проектами.

Ранее была создана Местная контрольная комиссия. Её предсе-
датель Наталья Попова рассказала о деятельности МКК, руководи-
тель исполкома ЦМО партии Айрат Шарипов – о планах отделения 
на февраль, а председатель Совета сторонников партии Геннадий 
Сапрыкин – о работе координационного совета. Также речь шла о 
создании новых проектов и реализации уже существующих.

тельной, нехватка тротуаров, старые 
козырьки над подъездами или слож-
ность с поливкой газонов, неровный 
проезд к мусорным бакам...

Теперь команде депутата и руко-
водству районной администрации 
предстоит провести тщательную 
работу с наказами и оказать жите-
лям возможную помощь.

Депутаты  
собирают наказы

Выполняем партийные проекты

полосу подготовила надежда ЮшИна
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Депутаты от партии 
«Единая Россия» 
Челябинской городской 
Думы Сергей Новожилов 
и Совета депутатов 
Центрального района  
Игорь Савиновских провели 
встречу с жителями своих 
округов.

В собрании приняли участие 
заместитель главы Центрального 
района Андрей Виноградов, а так-
же юрист, местный участковый и 
представитель ЖЭК. Был пригла-
шен, однако не смог прийти спе-
циалист управляющей компании.

– Мы хотели разъяснить жите-
лям, что к нам можно и нужно об-
ращаться за помощью: приходить 
в районный Депутатский центр 
«Единой России», в приёмные 
депутатов. Чтобы люди увидели: 
проб лемы у всех похожие и решать 
их нужно системно, – сказал Игорь 
Савиновских. – В свою очередь, мы 
можем пригласить представителей 
различных ведомств и инстанций 
на прямой диалог.

Многие недовольны тем, что 
дворы заполнили чужие автомо-
били, где-то даже решили устано-
вить «лежачего полицейского» для 
соблюдения скоростного режима. 
Участковый разъяснил, куда имен-
но нужно обратиться в таком слу-
чае и какие правила должны быть 
соблюдены.

По словам районного замглавы, 
для реализации любой инициа-
тивы, будь то установка детской 
площадки или оборудование но-
вых парковочных мест во дворе, 
первое, что активистам необходимо 
сделать, – заручиться поддержкой 
большинства собственников жилья 
своего дома или двора.

– Если советами домов на общих 
собраниях принимаются решения и 
земля имеет кадастровый паспорт, 
то вы можете ввести определён-

ные ограничения для проезда чу-
жих автомобилей. При этом нуж-
но учитывать, что спецмашины: 
кареты скорой помощи, пожарные 
и полицейские автомобили всегда 
должны иметь возможность бес-
препятственно проехать к дому, – 
пояснил Андрей Виноградов.

Он рассказал о старте новой 
федеральной программы по благо-
устройству дворов и отметил, что 
для участия в ней также необходи-
мы протокол собрания собствен-
ников и эскизный проект того, что 
должно быть сделано.

– Считаю, что встреча прошла 
плодотворно. По сравнению с 
прошлым разом, людей пришло в 
несколько раз больше, – отметил 
Сергей Новожилов. – Мы тесно 
взаимодействуем с КТОСами – их 
председатели постоянно поддержи-
вают контакт с жителями, доносят 
до них расписание наших встреч. 
Мы услышали вопросы, получили 
наказы. Есть над чем поработать.

Также прозвучало упоминание о 
нашумевшей ситуации с ОДН, ког-
да начисление платы за содержа-
ние жилого помещения по статье 
«Электроэнергия на содержание 
общего имущества в многоквартир-
ном доме» было произведено с уче-

том площади чердаков и подвалов. 
Депутаты ещё раз пояснили, что 
это не соответствует законодатель-
ству и теперь сумма в квитанциях 
должна быть скорректирована.

Кроме того речь шла о нечище-
ных тротуарах и неудобном рас-
положении мусорных контейнеров, 
шуме машин по ночам и квартирах, 
которые сдают посуточно, что до-
ставляет жильцам неудобство,  
о том, что над некоторыми подъ-
ездами отключили освещение,  
и многом другом. Приглашённые 
специалисты дали разъяснения по 
большинству вопросов.

– Такие встречи нужны, – счита-
ет один из участников встречи Илья 
Беберштейн. – Для активных граж-
дан это площадка и повод собрать-
ся и заявить о проблемах. Конечно, 
прийти на приём к депутату мож-
но в любой день, но на общее со-
брание приглашены и участковый,  
и представители администрации. 
Хотелось бы ещё увидеть человека 
от управляющей компании, пото-
му что 70% вопросов адресованы 
именно ему. Также надеюсь, что на 
следующей встрече нам расскажут, 
удалось ли решить какие-либо из 
обсуждавшихся проблем.

Диана РОМАНОВА

Подвели итоги
Всего в минувшем году в Центр 

поступило около ста пятидесяти 
обращений, более восьмидесяти из 
них – на личных приёмах депутатов 
и сотрудников Центра. Остальные 
приходили по почте, факсу, теле-
фону и электронной почте.

Более семидесяти человек по-
лучили положительные ответы на 
просьбы о помощи, свыше пятиде-
сяти – необходимые консультации. 
На начало 2017 года на рассмотре-
нии остались всего двадцать три 
обращения: по большинству из них 
направлены запросы в профильные 
инстанции. В 2015-м таких обра-
щений было шестнадцать.

Больше всего приёмов, в том 
числе выездных и на базе Депутат-
ского центра, провели председатель 
Совета депутатов Центрального 
Района Александр Хлызов, депутат 
райсовета Евгений Рожков и депу-
тат Челябинской городской Думы 
Александр Вышегородцев. В тече-
ние года в работе приняли участие 
руководитель Депцентра Алексей 
Бухтояров, юрист и практически 
все депутаты, представляющие 
интересы жителей Центрального 
не только на районном, но и на го-
родском, областном уровне.

Подавляющее большинство 
гостей Центра – пенсионеры, на 
втором месте – люди среднего воз-
раста. Что касается тематики, то 
жителей по-прежнему чаще всего –  
более чем в половине случаев – 
волновали проблемы предостав-
ления жилищно-коммунальных 
услуг; кроме того, много обраще-
ний по вопросам строительства, 
транспорта и соцобеспечения. Ин-

тересуют горожан и темы обеспе-
чения жильём; сельского хозяйства, 
культуры, здравоохранения.

Приёмы приносят 
результат

Депутат Совета депутатов Цен-
трального района Алексей Слепы-
шев провёл приём в Депутатском 
центре партии «Единая Россия».  
К нему обратился пенсионер и по-
просил народных избранников уде-
лить особое внимание такой кате-
гории граждан, как дети погибших 
защитников Отечества. Каждый год 
депутаты и районная администра-
ция поздравляют с Днём Победы 
ветеранов, и конечно, дети погиб-
ших защитников Родины по праву 
входят в их число.

Тем, чьи вопросы касались 
ЖКХ, Алексей Львович пообещал, 
что профильная комиссия Совета 
депутатов Центрального района 
рассмотрит их обращения на сво-
их заседаниях.

Также по итогам приёмов депу-
тат Челябинской городской Думы 
Владимир Павленков вместе с 

управлением социальной защиты 
населения Центрального района 
выделил материальную помощь 
на приобретение специальной 
кровати для жителя с ограничен-
ными возможностями здоровья.  
А стараниями депутата райсовета 
Евгения Рожкова ветераны, кото-
рые, несмотря на возраст, ведут ак-
тивный образ жизни, теперь могут 
раз в неделю поиграть в волейбол 
в спортивном зале.

Консультация  
юриста

В Депутатском центре Централь-
ного местного отделения партии 
«Единая Россия» прошёл приём 
юриста.

На этот раз жителю района по-
надобилась консультация по се-
мейному законодательству: муж-
чина интересовался, как правильно 
оформить дарственную и завеща-
ние, в какой ситуации одно пред-
почтительнее другого.

Были у него вопросы и практиче-
ского характера. Например, может 
ли он заявить права на наследство, 
если со времени смерти родствен-
ников прошло уже несколько лет?

Юрист объяснила, что для вступ-
ления в права наследникам даётся 
полгода. Если этого не произошло, 
то собственность переходит госу-
дарству. В таком случае придется 
доказывать, что сроки пропущены 
по уважительной причине: лежал 
в больнице или жил за границей. 
Также она пообещала уточнить, 
что делать, если прошли не меся-
цы, а много лет.

Дарья АНТОНОВА

Депутатский центр работает

ЕДинороссы Помогут 
ПризывниКам

Бывший депутат Совета депутатов Центрального района от 
«Единой России» Марсель Хазиев рассказал членам политсовета 
Центрального местного отделения партии о движении «Союз при-
зывников России». Партийцы поддержали инициативу и готовы к 
совместной работе.

Несколько лет назад Марсель Русланович сдал мандат, чтобы 
пройти срочную воинскую службу.

– Армия – щит России, а каждый призывник – часть оборонного 
потенциала страны. Поэтому мы пытаемся развенчать негативные 
мифы о службе в Вооружённых Силах и хотим повысить уровень 
доверия населения к этой структуре, – отметил он.

За время службы недавнему депутату поступило множество пред-
ложений и обращений от рядовых и сержантов – это показывает, что 
нужна независимая организация, которая могла бы дать объектив-
ную оценку условий срочной службы. Ею стал «Союз призывников 
России».

По мнению активистов, к важным переменам в жизни ребят нужно 
подготовить физически и психологически. Приспособиться к новому 
укладу жизни им будет проще, если удастся попасть в одну воин-
скую часть, а лучше – в одну роту с земляками и знакомыми.

Также среди задач Союза – контроль за обеспечением надлежащих 
бытовых условий для солдат-срочников и помощь в трудоустройстве 
военнослужащих запаса на российские предприятия.

За пять месяцев работы достигнуты невероятные результаты: соз-
дано 22 местных отделения, 83 первичных. В ряды Союза вступили 
почти двенадцать тысяч сторонников, более двух тысяч из них – это 
59% всех призывников региона, отправившихся служить в Воору-
жённые Силы в рамках призывной кампании осенью минувшего 
года. Организация, родившаяся в Челябинской области, стремится 
выйти на федеральный уровень.

В конце выступления Марсель Хазиев поблагодарил секретаря 
Центрального местного отделения партии Андрея Шмидта за по-
мощь в организации Первого Всероссийского форума «Служу Рос-
сии» и предложил единороссам совместно проводить для учеников 
школ района систематические экскурсии в челябинские воинские 
части.

Андрей Владимирович поддержал инициативу и отметил, что 
можно организовывать и посещения факультета военного обучения 
ЮУрГУ, где реализуются три программы подготовки: офицеров, ря-
довых и сержантов запаса, что позволяет студентам вуза выполнить 
воинский долг без отрыва от учёбы.

сохраняЕм сПоКойствиЕ
Начальник Отдела полиции «Центральный» УМВД России по го-

роду Челябинску Марат Минзагиров представил отчёт на заседании 
райсовета. 

Он рассказал, что сотрудники полиции обеспечивали безопас-
ность на спортивных и культурно-массовых мероприятий, которых 
за год в районе было больше тысячи. Многие из них проходили при 
поддержке районных администрации и депутатского корпуса.

– За 2016 год поступило более 25 тысяч заявлений и сообщений о 
происшествиях и совершении преступлений. Зарегистрировано бо-
лее трёх тысяч преступлений. Тем не менее, преступлений в районе 
стало меньше. Значительную часть составляют бытовые: на почве 
пьянства и ссор. Поэтому особенно важно проводить комплекс мер 
по предупреждению пьянства, применять меры социальной поддерж-
ки и общественного контроля, – отметил Марат Гайнетдинович.

Он также предложит проводить совместные встречи с депутатами, 
участковыми и жителями и распространять информацию, предосте-
регающую от мошенничества.

Далее народные избранники обсудили порядок составления декла-
раций о доходах и кандидатуры тех, кто будет награжден Почётными 
грамотами райсовета, а также утвердили изменения в структуре рай-
онной администрации и Положение о порядке управления и распоря-
жения имуществом, находящимся в муниципальной собственности 
Центрального района.

Решено, что декларации нужно сдать как можно раньше, а чтобы 
избежать трудностей с их формированием, организовать консульта-
ции специалистов.

В связи с принятым законом об увеличении пенсионного возрас-
та муниципальных служащих возникла необходимость произвести 
перерасчёт пенсий.

Ранее в администрации Центрального района существовал объе-
динённый экономический и финансовый блок, теперь его разделят 
на отделы.

Учитывая протест районной Прокуратуры, в Положение о терри-
ториальном общественном самоуправлении в Центральном районе 
внесены изменения. В документе появилось такое основание для 
отказа в регистрации устава ТОС, как несоблюдение установленного 
Положением порядка организации и осуществления ТОС и реги-
страции устава.

Также депутаты пришли к выводу, что нужно больше взаимо-
действовать с Молодёжной Общественной палатой Центрального 
района и первичными отделениями партии.

Надежда ЮШИНА

общими усилиями
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Центральный район: 
события и люди

Уникальный комплекс, один из основных центров 
развития детского творчества, построен в 1956 году 
и с тех пор ни разу не реконструировался – пока в 
2012-м городская Дума не взяла над ним шефство.  
К этому времени здания комплекса пришли в упадок –  
пребывание детей в корпусах стало небезопасным: 
рушились перекрытия, старые деревянные окна не 
удерживали тепло.

Решено было шаг за шагом реконструировать все 
корпуса. Начали с самого важного – ремонта сануз-
лов и восстановления перекрытий между этажами. 
Затем систему отопления заменили на индивиду-
альный тепловой пункт, а старые окна во всех трех 
зданиях – на европакеты. В классах стало комфортно 
заниматься в любое время года, а расход электро-
энергии значительно снизился. 

В 2014 году к работе подключилась администрация 
Челябинска. Совместными усилиями, выделив сред-
ства из городского бюджета, удалось осуществить 
масштабные работы по восстановлению Дворца: 
полностью отремонтирован спортивный корпус, 
проведен капитальный ремонт административного 
здания. Преобразился театральный корпус: заменена 
сцена, кресла в зрительном зале, установлено новое 
современное освещение, а также звуковое обору-
дование – можно принимать любые праздничные и 
концертные мероприятия!

– В общей сложности на реконструкцию этого 
важнейшего для города центра детского развития 
из городского бюджета было направлено 30 мил-
лионов рублей. Мы понимаем всю важность Дворца 
для Челябинска, поэтому постоянно контролировали 
ремонтные работы и поддерживали связь с руковод-
ством ДПиШ, – рассказывает председатель Челябин-
ской городской Думы Станислав Мошаров. – Резуль-
татом стали не только обновленные корпуса. Самое 
главное – во Дворец снова пошли дети. За последние 
два года количество занимающихся здесь ребят уве-
личилось вдвое. На сегодняшний день в разнообраз-
ных кружках Дворца поют, танцуют, рисуют и так 
далее шесть с половиной тысяч юных челябинцев.

Накануне нового, 2017 года в ДПиШ отремонтиро-
вали фойе административного корпуса. Устаревший 
интерьер уже давно не соответствовал современным 
требованиям. Поэтому в конкурс архитекторов и ди-
зайнеров Челябинска «АртПолис» включили состяза-
ние на лучший эскиз фойе Дворца. Идею победителя 
воплотили в жизнь в 2016-м.

– Самое сложное – проводить ремонт входа и гар-
дероба на первом этаже параллельно с учебным про-
цессом. Но воспитанники отнеслись с пониманием, 
и нам удалось всё закончить. Ещё нужно обеспечить 
места ожидания для родителей и решить, где разме-
щать работы детей, – добавила Юлия Смирнова.

Станислав Мошаров и Евгений Тефтелев догово-
рились о ремонте фасада административного здания. 
По словам Евгения Николаевича, теперь, когда за-
вершены основные работы, настало время подумать 
о внешнем виде Дворца. Сложность реконструкции 
фасада в том, чтобы сохранить уникальную лепни-
ну на колоннах, которая представляет ценность как 
деталь архитектуры сталинского ампира.

– Дочка занимается здесь танцами уже три года. 
Нам всегда очень нравилось в актовом зале, но те-
перь стало намного уютнее, стараемся посещать 
больше мероприятий, – говорит мама одной из вос-
питанниц, Инна Ефимова.

В ближайшее время будет проведена экспертиза 
состояния фасада постройки, после чего начнутся 
работы по обновлению «лица» Дворца пионеров и 
школьников имени Н.К. Крупской.

По материалам сайта  
Челябинской городской Думы

Подарки детям  
за любовь к сказкам

Депутат Совета депутатов Центрального района 
от «Единой России» Геннадий Сапрыкин вручил по-
дарки победителям конкурса «По дорогам сказок» в 
школе № 148 (филиал) своего округа.

Церемония награждения победителей и призёров 
проходила в актовом зале учебного заведения. Здесь 

же развернулась выставка детских работ – рисунков, 
открыток, поделок.

Геннадий Сапрыкин и директор школы Ирина Зе-
ленина поблагодарили ребят за участие и вручили 
грамоты и подарки.

– Видно, что вы очень постарались. Отдельное 
спасибо родителям, которые поощряют и развива-
ют детские таланты, ведь именно те, кто с детства 
занимается творчеством, способен создавать что-то 
новое, интересное, необычное, – сказал Геннадий 
Иванович.

Ирина Григорьевна пожелала ребятам успехов в 
учёбе и, подобно героям добрых сказок, уметь справ-
ляться с любыми невзгодами и радоваться жизни.

В завершение праздника старшеклассники по-
казали малышам спектакль о дружбе кошки с мыш-
кой, основная идея которого – друг другу нужно 
помогать.

ктос «техноПолис»
В Центральном районе образован КТОС «Техно-

полис», получивший название в честь одноимён-
ной газеты ЮУрГУ, которой недавно исполнилось  
60 лет. Ранее эти территории входили в КТОС «Алое 
поле».

В первом собрании нового комитета принял уча-
стие секретарь Центрального местного отделения 

Пятого февраля отметил столетний юбилей 
ровесник Революции, комиссар дивизиона, парт-
работник и просто замечательный человек Пётр 
Павлович Сырников.

Поздравить его с этой знаменательной датой 
пришли представители городской и районной 
администрации, ветераны, коллеги из общества 
«Знание», где Пётр Павлович был первым пред-
седателем. Также юбиляр принимал поздравление 
от представителей общественного движения «Соц-
город»: от имени его лидера, депутата Госдумы 
Андрея Барышева виновнику торжества вручили 
поздравительный адрес и подарок.

Небольшая квартира ветерана с трудом смогла 
вместить всех гостей, а если бы здесь собрались 
еще дети, внуки, правнуки и праправнуки – а это 
более 50 человек, то многим просто не хватило бы 
места. Но, как говорится, в тесноте, да не в оби- 
де – встреча получилась душевной, праздничной,  
с тостами, добрыми словами, поздравлениями 
и пожеланиями и, конечно, воспоминаниями о 
самых главных событиях двадцатого и двадцать 
первого века...

За плечами ветерана целая эпоха. Он пережил 
Революцию, защищал Москву от немцев и строил 
коммунизм. Награжден двумя орденами Отече-
ственной войны, медалями «За отвагу» и «За обо-
рону Москвы». В молодости челябинец занимал-
ся в аэроклубе, трудился на заводе токарем и был 
партийным работником.

Даже на пенсии Пётр Сырников не сбавляет 
темпы. Секрет здоровья – в ежедневной гимна-
стике, прогулках на свежем воздухе и позитивном 
восприятии жизни. Пётр Павлович – большой 
оптимист и жизнелюб, он никогда не унывает и 
заряжает хорошим настроением окружающих.

Немыслимые испытания выпали на долю жите-
лей Ленинграда. Страшные 872 дня, что длилась 
блокада, навсегда останутся в памяти тех, кто вы-
жил, чье детство пришлось на самое тяжелое вре-
мя, на чьих глазах умирали близкие люди. Потеряв 
родных в Ленинграде, некоторые обрели их в Челя-
бинске, куда в годы Великой Отечественной было 
эвакуировано много жителей северной столицы.

Удивительную историю рассказали блокадни-
цы Капитолина Рогозина и Людмила Теплюкова. 
Спустя почти семьдесят лет после того, как они 
покинули родной город, женщины встретились на 
одном из мероприятия «Блокадного братства». Тог-
да выяснилось, что они не просто землячки, но и 
жили в соседних домах, вместе играли в детстве.

– Когда я вступила в «Блокадное братство», очень 
долго искала человека, который жил на Большой 
Московской или хотя бы рядом. И вот оказалось, 
что в детстве с Капой мы купались в одной бане… –  
рассказывает Людмила Теплюкова.

Не менее удивителен тот факт, что и сегодня эти 
женщины живут на одной улице. Судьба буквально 
свела их и сделала сестрами.

Председатель совета ветеранов ЮУрГУ Надеж-
да Дмитриевна Кузьмина была четырехлетней де-
вочкой, когда началась блокада. Но даже спустя 
73 года она не может забыть пережитое и вспоми-
нает, как искала по квартире бесценные хлебные 
крошки. 

– Брала кочергу и ходила по комнатам, шарила 
ею под всеми буфетами, шкафами, кроватями, –  
рассказывает блокадница. – Бабушка говорит: 
«Что ты делаешь?». Я отвечаю: «Ну мышка же 
должна принести мне хлебушек!». Хотя мышек 
уже не было…

За два года в Челябинск эвакуировали более  
20 тысяч ленинградцев. С каждым годом их число 
неумолимо уменьшается на десятки. На сегодняш-

новая жизнь  
дворца пионеров

Председатель Челябинской городской 
Думы Станислав Мошаров и глава города 
Евгений Тефтелев посетили недавно 
отремонтированный Дворец пионеров  
и школьников имени Н.К. Крупской, 
которым руководит член Центрального 
местного отделения «Единой России» 
Юлия Смирнова.

А еще он очень самостоятельный – отказывает-
ся переезжать жить к детям, дорожит свободой и 
независимостью.

– Я по дому всё делаю сам. Умею печь блины, 
оладьи, сам навожу порядок, хожу в магазин – мне 
помощники не нужны! – говорит пенсионер.

От души поздравляем Петра Павловича с веко-
вым юбилеем и желаем ему крепкого здоровья, сча-
стья, бодрости духа, внимания и заботы близких!

Оксана ХУДЯКОВА

непокорённые

ний день в южно-уральской столице рассказать об 
ужасах той войны от первого лица может лишь 
171 человек.

27 января «Соцгород» не только чествует бло-
кадников на торжественных мероприятиях, дарит 
подарки, но и навещает на дому тех, кто по состоя-
нию здоровья не может прийти на встречу. Лидер 
общественного движения, депутат Государствен-
ной Думы Андрей Барышев в этот день обращает-
ся со словами благодарности к ветеранам.

– Это люди, которые прошли страшные испы-
тания, выстояли в той кровавой войне, защити-
ли свободу и независимость нашей Родины. Они 
для нас пример жизненной стойкости, мужества, 
патриотизма. Я благодарен каждому из них за 
личный вклад в общую Победу, – говорит Андрей 
Викторович.

В День снятия блокады Ленинграда общественное движение «Соцгород»  
вместе с членами ветеранской организации «Блокадное братство» приезжают  
на Ленинградский мост, чтобы возложить цветы к мемориалу и вспомнить о тех,  
кто погиб под бомбёжками, умер от голода и болезней.

ровесник революции

партии «Единая Россия», заместитель председателя 
Челябинской городской Думы Андрей Шмидт.

На заседании определился состав комитета и был 
избран председатель – активный и ответственный 
житель района Михаил Сергеев.

– Мы будем работать со старшими по домам, с ак-
тивом, приходить на места, узнавать, чего хотят жи-
тели, какие есть проблемы. Можем решать вопросы, 
связанные с законодательством: составлять обраще-
ния в различные инстанции. Думаю, будут жалобы 
по ЖКХ и капремонту, ведь мы работаем непосред-
ственно для домов и их жителей, – пояснил Михаил 
Петрович.

Андрей Шмидт отметил, что КТОС может рассчи-
тывать на помощь районных депутатов и исполкома 
местного отделения партии, а также привлекать к 
решению сложных вопросов юриста Депутатского 
центра «Единой России».

– Вы – наша связь с жителями, – отметил Андрей 
Владимирович. – На основе наказов горожан осущест-
вляется множество программ – например, «Реальные 
дела». Деньги выделяют губернатор Челябинской 
области Борис Дубровский, Челябинская городская 
Дума, бюджеты различных уровней. Главное, чтобы 
жители с вашей помощью пришли к единому мне-
нию: что им необходимо в первую очередь – детская 
площадка, ремонт асфальта или что-то еще?

Надежда ЮШИНА

– Мы начинаем взаимодействовать с Федераци-
ей по тяжёлой атлетике, помогая в организации 
подобных мероприятий. Это очень интересное 
направление, благодаря которому развивается и 
спорт, и молодёжь в районе. Путь к олимпийскому 
пьедесталу почета начинается именно в таких за-
лах, выступая перед семьёй и друзьями, спортсме-
ны закаляют характер, вырабатывают силу воли. 
Каждая их победа – результат тяжёлых трениро-
вок, – сказал руководитель Центрального местного 
отделения «Молодой гвардии» «Единой России» 
Вадим Ибрагимов.

По словам старшего тренера ЮУрГУ по тяжё-
лой атлетике, доцента кафедры физического вос-
питания и здоровья Руслана Хоменко, заявки на 
участие в соревнованиях подали более 50 юношей 
и девушек из Челябинска, Магнитогорска, Озёрска 
и Миасса. Лучшие из них отправятся представлять 
Челябинскую область на Первенстве УрФО.

– Практически все наши крупнейшие соревно-
вания традиционно проводятся в ЮУрГУ. Руко-
водство Дворца спорта всегда идёт нам на встречу: 
предоставляет хороший инвентарь, зал, тренеров. 
Для вуза это хорошая возможность привлечь от-
личных спортсменов, которые смогут защищать 
его честь на различных соревнованиях, – отметил 
Руслан Васильевич.

Школьница Юлия Кашапова занимается этим, на 
первый взгляд, не женским спортом уже два года, 
по примеру подруги. За это время она успела поуча-
ствовать во многих соревнованиях. В ближайших 
планах – выступить на летней Спартакиаде в Бел-
городе и стать кандидатом в мастера спорта.

Бесспорным чемпионом первенства стал Фёдор 
Марфин из Магнитогорска.

– Профессионально занимаюсь уже четыре 
года, хотя в секцию меня ещё ребенком привёл 
брат. Когда стало хорошо получаться, пошёл на 

Члены Центрального местного отделения «Еди-
ной России» – председатели первичных отделений 
№ 23 «Полёт» и № 24 «Профсоюзное» Наталья 
Чистякова и Альмир Юлмухаметов приняли уча-
стие в заседании районной Общественной палаты, 
которую возглавляет директор Камерного театра 
Илья Коломейский.

Общественники обсудили ряд вопросов и наме-
тили план работы на ближайшие месяцы. Так, реше-
но организовать круглые столы с участием экспер-
тов, на которых будут обсуждаться вопросы ЖКХ, 
благоустройства территории и точечной застройки 
микрорайонов. Кроме того, речь шла о проведении 
встреч жителей с членами общественных органи-
заций, представителями районных администрации, 
Общественной палаты и Совета депутатов.

Проблема экологии, сохранения и очистки 
лесопарковой зоны безусловно волнует всех го-
рожан. Члены палаты намерены работать в этом 
направлении: делать замеры состава воздуха, об-
ращаться в природоохранные органы, проводить 
субботники.

Ближайший проект – озеленение Централь-
ного района силами благотворительного фонда 
«Зелёный театр», где Илья Коломейский является 
председателем попечительского совета. 20 марта 
в Театре драмы имени Наума Орлова состоится 
спектакль «12 стульев» – вырученные средства 
пойдут на организацию посадки деревьев в одном 
из любимых мест прогулок челябинцев, на площа-
ди Павших Революционеров.

Надежда ЮШИНА

на благо района

Члены «Молодой Гвардии» Центрального местного отделения «Единой России»  
поддерживают развитие спорта. На этот раз активисты помогли провести Первенство 
Челябинской области по тяжёлой атлетике среди юниоров во Дворце спорта ЮУрГУ.

занятия к профессиональному тренеру Владимиру 
Старшенко, – пояснил спортсмен.

Тяжёлая атлетика – это олимпийский вид 
спорта, в основе которого лежит выполнение 
упражнений по поднятию штанги над головой. 
Соревнования включают два упражнения: рывок и 
толчок. Оба упражнения должны быть выполнены 
двумя руками. Тяжелоатлетам дается три попытки 
в каждом упражнении. Сумма весов, взятых в двух 
наиболее успешных попытках, определяет общий 
результат в весовой категории. Весовые категории 
у мужчин и женщин разные.

Артем ЗОРИН

Чемпионы  
тяжёлого спорта
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Депутаты Госдумы приняли 
в первом чтении законопроект  
№ 1165258-6 «О внесении изме-
нений в Кодекс Российской Фе-
дерации об административных 
правонарушениях в части уточне-
ния полномочий органов государ-
ственного жилищного надзора». 
По словам авторов законопроек-
та, цель его – более эффективно 
защитить права граждан от недо-
бросовестных действий ресурсос-
набжающих организаций, уклоня-
ющихся от обязанностей по уста-
новке, замене либо обслуживанию 
приборов учета.

О привлечении к ответствен-
ности недобросовестных участни-
ков рынка Андрей Барышев гово-
рил еще в прошлом году: в своем 
первом выступлении в стенах 
российского парламента он внес 

предложение переложить обязан-
ность по установке приборов уче-
та с потребителей на поставщиков 
ресурсов.

– Ко мне поступает много обра-
щений и жалоб по поводу необо-
снованно завышенных тарифов и 
установки общедомовых счетчи-
ков. Считаю, что все приборы уче-
та, как индивидуальные, так и об-
щедомовые, должны устанавливать 
ресурсоснабжающие организации –  
тогда всё будет прозрачно, понят-
но, и платежи станут меньше, –  
поясняет Андрей Викторович. – 
Ресурсники лоббируют выгодную 
им ситуацию, я с этим не согласен. 
Нельзя на плечи людей переклады-
вать все расходы. Ведь, по большо-
му счету, жители покупают услуги 
ЖКХ – в данном случае электро-
энергию или тепло.

Революционные события фев-
раля 1917 года обсудили 27 января 
в Челябинске. Круглый стол «На-
циональные окраины Российской 
империи в период революционных 
событий 1917 года» состоялся по 
инициативе фонда социально-
экономического развития «Евра-
зийское содружество». В его работе 
приняли участие ведущие эксперты 
в области геополитики из Казах-
стана, Узбекистана, Таджикистана 
и России, а также общественные 
активисты.

В приветственном слове пред-
седатель Госкомитета по делам ар-
хивов правительства Челябинской 
области Сергей Иванов отметил, 
что разница во взглядах на собы-
тия 1917 года является для обще-
ства поводом для диалога, основой 
для гражданского компромисса. 
Директор областного Агентства 
международного сотрудничества 
Ольга Алейникова, приветствуя 
участников дискуссии, подчерк-
нула, что «…осмысление истори-
ческих событий 1917 года должно 
стать гарантом приоритета ценно-
стей мира, гражданского согласия 
и недопущения манипулирования 
историей».

В докладе доктора исторических 
наук, профессора Игоря Нарского 
прозвучала мысль, что революция 
1917 года – драматичный процесс, 
значимость обсуждения которого 
понимается сегодня и учёными, 
и общественностью. Важно, что-

того времени революция, свобода, 
демократия фигурируют именно в 
женском облике. В определенном 
смысле революция имела женское 
лицо».

Эксперты обсудили важность 
молодежного сотрудничества как 
гаранта стабильности на евразий-
ском пространстве. Координатор 
программы международного гума-
нитарного сотрудничества Агент-
ства международного сотрудни-
чества Анастасия Меркурьева от-
метила, что молодежь не утратила 
интереса к событиям такого исто-
рического масштаба, как Февраль-
ская революция, поэтому нужно 
научиться «…извлекать уроки из 
нашего общего прошлого и не до-
пускать повторения ошибок».

Начальник отдела ВЭД Мин-
экономразвития Челябинской об-

ласти Дмитрий Глухарев посвятил 
выступ ление анализу национальной 
политики России в 1914–1917 го- 
дах, подчеркнув ее непоследова-
тельность как в общегосударствен-
ных масштабах, так и в рамках 
Центрально-Азиатского региона.

Выступление вице-президента 
фонда «Евразийское содружество» 
Ирины Окольнишниковой было 
посвящено сути общественного 
феномена «революционер». Была 
отмечена важность изучения пси-
хологических особенностей лич-
ности, общих характерных черт, 
формирующих революционный 
характер поведения, с целью пре-
дотвратить попытки радикального 
решения возникающих в обществе 
проблем.

Участники круглого стола вы-
разили уверенность, что всесто-
роннее объективное изучение 
событий 1917 года помогает осо-
знать трагичность раскола обще-
ства, понять важность сильной 
государственной власти, поддер-
живаемой всеми слоями населе-
ния. Подводя итоги обсуждения, 
президент фонда «Евразийское 
содружество» Виктор Каточков 
отметил: «Мы должны помнить 
уроки прошлого и предотвращать 
внутренние конфликты, способ-
ные превращаться в острейшие 
социальные и межнациональные 
столкновения, разрывающие и гу-
бящие наши страны».

Михаил РОМАНОВ

бы история революции перестала 
быть яблоком раздора – следует 
создать условия для извлечения 
уроков из событий столетней дав-
ности.

О развитии событий 1917–1918 го- 
дов в Хивинском ханстве рас-
сказал доцент Ташкентского го-
сударственного педуниверситета 
имени Низами Алишер Сабиров. 
Он отметил, что «… Февральская 
революция ускорила размежевание 
общественно-политических сил и 
создала условия для возникно-
вения многопартийной системы. 
Появление национальной полити-
ческой мысли, новых националь-
ных политических организаций 
представляло собой свидетельство 
роста общественно-политической 
активности коренного населения 
региона».

Директор Научного центра пра-
вовых и сравнительных исследова-
ний Академии «Болашак» Айман 
Кусаинова и научный сотрудник 
Центра Жанна Аяпбергенова проа-
нализировали деятельность партии 
«Алаш» в 1917 году. «Модерниза-
ция экономики, правовая база, спо-
собная реализовать запросы граж-
дан, равноправие и мир, на котором 
настаивал «”Алаш“, культурный 
прогресс, привлечение широких 
масс к политическим процессам – 
вот основные идеи этой партии», –  
отметили эксперты.

Член Союза журналистов и 
Союза писателей Таджикистана 
Гули Зардова подняла вопрос об 
участии женщин в революцион-
ных событиях 1917 года: «Рево-
люционная эйфория охватила всех 
и вся. На большинстве плакатов 

Что касается нового законо-
проекта о передаче полномочий 
по надзору от федеральной анти-
монопольной службы к жилищным 
инспекциям, то, по мнению депу-
тата, данная инициатива позволит 
существенно сократить процедуры 
и сроки, а самое главное, обеспе-
чит защиту прав потребителей от 
недобросовестных действий участ-
ников рынка.

Сегодня чтобы привлечь к ответ-
ственности ресурсоснабжающую 
организацию, органы жилнадзора 
должны сначала направить мате-
риалы в федеральную антимоно-
польную службу, и виновник часто 
остается безнаказанным, потому 
что из-за бюрократической воло-
киты миновал срок давности.

– Нужно сделать систему жи-
линспекций более эффективной, 
корректной, чтобы она защищала 
интересы людей. Именно эти цели 
мы ставили перед собой, принимая 
новый законопроект, – говорит на-
родный избранник.

Оксана ХУДЯКОВА

На повестке дня – 
вопросы ЖКХ

Система жилинспекций должна быть эффективной, 
корректной и защищать интересы граждан, а обязанности 
по установке общедомовых приборов учёта следует 
возложить на ресурсоснабжающие организации – в этом 
убеждён депутат Государственной Думы Андрей Барышев.

Осмысление во имя консолидации
Столетию революции 1917 года посвящается…

Лидеры ГТО
В начале февраля в Челябинске прошёл Второй 
межмуниципальный этап Зимнего фестиваля ГТО. 

В Спорткомплексе легкоатлетического стадиона 
имени Е. Елесиной собрались более 350 участ-
ников. За победу боролись пятнадцать команд: 
восемь делегаций из муниципальных округов Че-
лябинской области и семь сборных внутригород-

ских районов южно-уральской столицы. Возраст –  
от 8 до 75 лет.

В сборные вошли и школьники, и опытные спортсмены. Цент-
ральный район представляли учащиеся школ №№ 147, 148 и 138  
и активисты районного Совета ветеранов спорта.

Программа включала состязания в таких дисциплинах, как под-
тягивание из виса на высокой перекладине, сгибание и разгибание 
рук в упоре лежа, наклон стоя на гимнастической скамье, прыжок в 
длину с места, поднимание туловища из положения лежа на спине 
за одну минуту, стрельба из электронной винтовки.

В рамках областного уровня наибольшее суммарное количество 
очков – 3199 – набрала команда из Южноуральска. Спортсмены 
Цент рального района продемонстрировали достойный уровень фи-
зической подготовки и заняли на фестивале почетное второе место, 
при этом став абсолютными лидерами по выполнению норм ГТО 
среди команд – представителей внутригородских районов Челябин-
ска, заработав в итоге 3114 очков.

Напомним, в рамках внедрения Всероссийского физкультурно-
спортивного комплекса Федеральный оператор внедрения комплек-
са ГТО совместно с Минспортом России создали информационный 
видеоролик «Твои пять шагов до знака отличия ГТО». Вот эти шаги: 
регистрация на сайте gto.ru, заявка на выполнение, получение меди-
цинского допуска, выполнение испытаний, вручение знака отличия.

Сайт gto.ru позволяет любому гражданину получить самую ак-
туальную информацию о ходе внедрения комплекса ГТО, его исто-
рическом развитии, ознакомиться с инструкциями, в том числе с 
видеоуроками, по подготовке к сдаче нормативов комплекса ГТО, 
правильному выполнению упражнений, системе построения ре-
жима дня с учетом здорового питания и необходимого количества 
физических нагрузок. Очень важно понимать, что те, кто не зареги-
стрировался на сайте и не получил ID-номер, не будут допущены к 
официальной сдаче нормативов.

Знак отличия оформляется после успешного выполнения необхо-
димого количества видов испытаний, предусмотренных для вашей 
возрастной ступени. Представление к награждению знаком отличия 
организуется по итогам каждого календарного квартала центром те-
стирования, после чего оформляется приказ регионального органа 
исполнительной власти в области физической культуры и спорта 
(на серебряный и бронзовый знак) или Министерства спорта РФ (на 
золотой знак). Процедура оформления документов и изготовления 
знаков занимает от четырех до шести месяцев. Если хотя бы один из 
видов испытаний был выполнен на бронзовый знак отличия, будет 
присвоен бронзовый знак, даже если все остальные испытания вы-
полнены на золото или серебро.

По материалам сайта  
администрации Центрального района
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Общественные приёмные  
депутатов Центрального района

Депутатский центр  
Центрального местного отделения  

ВПП «Единая Россия»
Адрес: ул. Коммуны, 88. Телефоны: 265-18-55, 264-70-71.

АНДРЕЙ ВИКТОРОВИЧ БАРЫШЕВ
Депутат Государственной Думы РФ

Адрес: ул. Шоссе Металлургов, 70б, каб. 25.
Запись по телефону 721-37-09.

Электронная почта: socgorod83@mail.ru.

АлЕКсАНДР лЕОНИДОВИЧ ШЕсТАКОВ 
депутат Законодательного собрания  

Челябинской области
График работы: пн – пт с 10:00 до 16:00.  

Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 78, каб. 101.  
Запись по телефону 267-90-78.

АНДРЕЙ ВлАДИмИРОВИЧ ШмИДТ  
депутат Челябинской городской Думы

Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 78, каб. 100.  
Предварительная запись по телефону 267-90-84 с 9:00 до 16:00 в будни.

Электронная почта: ek_pred@mail.ru.

АлЕКсАНДР ЕВГЕНьЕВИЧ ВЫШЕГОРОДЦЕВ 
депутат Челябинской городской Думы

График работы: пн – пт с 10:00 до 16:00.
Личный приём: мкр. Сосновка – последняя среда месяца с 15:00 до 16:00;

мкр. Шершни – последний четверг месяца с 15:00 до 16:00.
Адрес: ул. Коммуны, 88. Телефон 264-70-71,  

для предварительной записи – 265-18-55.
Электронная почта: gorod74@list.ru.

ОлЕГ ВИКТОРОВИЧ ИВАНОВ 
депутат Челябинской городской Думы

График работы: первый и третий вторник месяца с 16:00 до 18:00.
Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 81, офис 1.

Запись по телефону 265-47-79. Добавочный для связи с помощником 3-55.
Электронная почта: info@alfastroy74.ru.

ДмИТРИЙ АлЕКсЕЕВИЧ ТАРАсОВ  
депутат Челябинской городской Думы

График работы: вторник и четверг с 17:00 до 19:00.
Адрес: ул. Воровского, 36а, каб. 101 (Центр дополнительного образования детей).

Запись по телефону 8-912-303-70-21.
Электронная почта: dm-tar@mail.ru.

ВлАДИмИР ВАсИльЕВИЧ ПАВлЕНКОВ  
депутат Челябинской городской Думы

График работы: второй и четвертый четверг месяца.
Адрес: ул. Энгельса, 34.

Запись по телефону 8-904-803-19-60.
Электронная почта: dyachkofff74@gmail.ru.

мАРИНА ВлАДИмИРОВНА КАРЕлИНА  
депутат Челябинской городской Думы

График работы: первый и последний понедельник месяца с 11:00 до 13:00.
Адрес: ул. Коммуны, 69, библиотека имени А.С. Пушкина.

Запись по телефону 8-922-724-24-11.
Электронная почта: 89227242411@mail.ru.

сЕРГЕЙ ВАсИльЕВИЧ НОВОЖИлОВ 
Депутат Челябинской городской Думы

Адрес: ул. Коммуны, 88 (Депутатский центр).
Телефоны: 265-18-55, 264-70-71.

АлЕКсАНДР АНАТОльЕВИЧ ХлЫЗОВ  
председатель совета депутатов Центрального района

Адрес: ул. Коммуны, 88. Телефон 8-912-303-70-21.
Электронная почта: garant-nesmeyanov@mail.ru.

АлЕКсЕЙ ВИКТОРОВИЧ ИВлюШКИН 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый и третий четверг месяца с 16:00 до 18:00.
Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 81, офис 1.

Запись по телефону 265-47-79. Добавочный для связи с помощником 3-86.
Электронная почта: ivlyushkin@74aktivist.ru.

ТАмАРА НИКОлАЕВНА ТЕлЕлюЕВА 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: последняя среда месяца.
Адрес: ул. Коммуны, 115.

Запись по телефонам: 265-13-63, 8-912-772-78-51.
Электронная почта: Sch127@mail.ru.

ЕВГЕНИЙ АлЕКсАНДРОВИЧ РОЖКОВ  
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый вторник месяца с 16:00 до 18:00.
Приём по юридическим вопросам: первый вторник месяца с 10:00 до 12:00  

и третий четверг с 16:00 до 18:00.
Телефоны: 248-95-37, 232-58-34. Адрес: Свердловский пр., 84а  

(вход с торца школы со стороны Свердловского пр.).
Электронная почта: rozhkov50@list.ru.

АлЕКсЕЙ льВОВИЧ слЕПЫШЕВ
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: вторая среда месяца с 17:00 до 19:00.
Телефон 8-982-271-71-96. Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 75, каб. 112  

(Южно-Уральский государственный аграрный университет).
Электронная почта: slepyshev@mail.ru.

ИГОРь ВАлЕРьЕВИЧ сАВИНОВсКИХ 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый и третий четверг месяца с 16:00 до 18:00.
Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 81, офис 1.

Запись по телефону 265-47-79.  
Добавочный для связи с помощником 3-86.

Электронная почта: savinovskikh@74aktivist.ru.

АлЕКсАНДР ЕВГЕНьЕВИЧ НАДЕИН  
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: второй и четвертый вторник месяца с 16:00 до 18:00.
Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 81, офис 1.

Запись по телефону 265-47-79.  
Электронная почта: nadein@74aktivist.ru.

ЕВГЕНИЙ ВАсИльЕВИЧ ШлЫЧКОВ 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый вторник месяца с 12:00 до 14:00  
и третий вторник с 16:00 до 18:00.

Адрес: ул. Образцова, 19а (КТОС «Калибр»).  
Запись по телефону 8-952-527-10-02.
Электронная почта: Gig_83@mail.ru.

ГАлИНА НИКОлАЕВНА КИРЕЕВА 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: по четвергам с 15:00 до 17:00.
Адрес: ул. Блюхера, 42а (ГБУЗ «Челябинская областная детская клиническая 

больница», административный корпус, приемная главного врача).  
Телефон 232-79-96.

НАТАлья ДмИТРИЕВНА УсмАНОВА  
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: третий вторник месяца с 15:00 до 17:00.
Адрес: ул. Коммуны, 125, МБЗУ ДГП № 14, каб. 26.  

Телефон 265-25-56.
Электронная почта: dgp14@uzag74.ru.

ВлАДИслАВ АНАТОльЕВИЧ ОРлОВ  
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый вторник месяца с 11:00 до 13:00,  
третий вторник с 16:00 до 17:00.

Адрес: ул. Смирных, 13а (помещение КТОС).  
Запись по телефону 8-952-514-18-20.

Электронная почта: 2654910@rambler.ru.

мИХАИл юРьЕВИЧ смИРНОВ 
депутат совета депутатов Центрального района

Адрес: ул. Коммуны, 88. Запись по телефону 8-952-512-76-22.
Электронная почта: chel19smirnov@mail.ru.

ГЕННАДИЙ ИВАНОВИЧ сАПРЫКИН
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый и третий понедельник месяца с 14:00 до 16:00.
Адрес: ул. Академика Королёва, 20, пом. 152а.

Электронная почта: Gis74@mail.ru.
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ОТВЕТЫ:

По горизонтали: Агностик. Сафонова. Дебош. Акушер. Жостово. Курс. Люцерна. Вьетнамка. Дюна. Воин. 
Черточка. Евро. Рдест. Утка. Сакс. Транс. Кар. Винер. Истома. Уфа. Очаг. Серп. Ларина.

По вертикали: Людоедство. Грабеж. Боец. Нарекание. Опорос. Ева. Штырь. Круп. Троп. Невестка. Авиатор. 
Риал. Краско. Нитрат. Анод. Ротор. Штурм. Чета. Очи. Кекс. Неман. Риска. Атос. Ага.

Каким будет город  
в 2020-м?

Из более чем двадцати работ, вошедших в шорт-лист или набрав-
ших максимум баллов в архитектурном конкурсе ARCHCHEL-2020, 
жители Челябинска и области выберут лучшие проекты объектов 
к саммитам ШОС и БРИКС – проголосовать за наиболее интерес-
ные визуальные образы набережной реки Миасс, конгресс-центра 
и аэропорта можно до 20 февраля на сайте http://archchel2020.ica74.
com/#/about.

У челябинцев есть по три «лайка» на каждый проект – до-
вольно нетипично для голосования. Но, по мнению экспертов, 
ARCHCHEL-2020 сам по себе явление для региона беспрецедент-
ное и знаковое.

– Я видел множество архитектурных конкурсов, но таких, где 
выносится сразу три объекта, не помню. Это очень серьезный пре-
цедент, который должен стать мощным толчком для развития архи-
тектуры города, – пояснил председатель жюри, президент Союза 
архитекторов России Николай Шумаков.

Общественное голосование в рамках ARCHCHEL-2020, по сло-
вам организаторов, должно помочь составить объективную картину 
итогов конкурса. После подведения итогов лучшие проекты будут 
представлены губернатору Борису Дубровскому. Работы, отобранные 
членами жюри, а также проекты, победившие в результате обще-
ственного голосования, смогут претендовать на воплощение в рам-
ках подготовки города к саммитам ШОС и БРИКС.

Ксения МАШКОВА

Яркий праздничный салат 
«Клубничка» не оставит равнодуш-
ными ваших гостей. Очень красоч-
ный и интересный салат на самом 
деле очень прост в приготовлении, 
а нужные ингредиенты найдутся 
если не в любом холодильнике, то 
уж точно в ближайшем продукто-
вом магазине. Так что «ягодка» по-
радует вас не только красотой, но и 
потрясающим вкусом.

Ингредиенты: отварное кури-
ное филе – 300 г, помидоры – 300 г,  
свежие шампиньоны – 200 г, твер-

дый сыр – 200 г, один свежий огу-
рец, одна красная луковица, майо-
нез, растительное масло.

Способ приготовления: грибы 
нарежьте небольшими кубика-
ми и обжарьте на растительном 
масле около десяти минут. Затем 
на плоском блюде сформируйте 
клубничку из нарезанной кубиками 
курицы. Вторым слоем выложите 
мелко нашинкованный лук, сверху 
сделайте майонезную сетку. Затем 
выложите слой натёртого на мелкой 
тёрке сыра и слой жареных грибов. 

Покройте их майонезом. Следую-
щий слой – нарезанные кубиками 
помидоры. Из огурца вырежьте 
«чашелистики» ягоды, оставшуюся 
часть огурца мелко нарежьте – это 
будут «зерна» клубнички. Можно 
подавать салат к столу!

Приятного аппетита!
По материалам сайта  

retsept-salata.ru

Вкусные праздники
Впереди нас ожидает череда любимых праздников:  
23 февраля, Масленица, Международный женский день, 
День труда и День Победы. В это время особенно хочется 
порадовать родных и друзей кулинарными изысками 
собственного приготовления.
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